



THE DISSIDENT
GODDESSES
NETWORK

LÖSS

EINE FRAU IN DER LANDSCHAFT

Elisabeth von Samsonow | Kuratiert von Felicitas Thun-Hohenstein

Eröffnung am Donnerstag, 14. Mai 2020, um 15:00 Uhr via Live-Streaming

Dauer der Ausstellung: 20. Mai - 4. Oktober 2020

THE DISSIDENT GODDESSES' NETWORK lädt zur Eröffnung der Ausstellung im Naturhistorischen Museum Wien. Die Eröffnung wird live gestreamt unter:

www.tdgn.at/loess

In der Ausstellung „Löss – Eine Frau in der Landschaft“ werden die BetrachterInnen mit drei großformatigen Performance-Fotografien und einer Collage auf die Beziehung zwischen Landschaft und Mensch eingestimmt. Eine weibliche Figur durchstreift eine großräumige Lösslandschaft in Niederösterreich, die ein chronologisches Archiv für Geologie, Archäologie und Ökologie bildet. Diese Figur wird zum Landschaft abtastenden „Apparatus“, indem sie ihre Ko-Präsenz mit der Erde auslotet. Erfasst wird in dieser künstlerischen Kartierung eine Idee des Seins, die mit Deborah Bird Rose als ecological humanity bezeichnet worden ist.

Elisabeth von Samsonow ist Künstlerin und Professorin an der Akademie der bildenden Künste, Wien. Sie ist wissenschaftliche Leiterin des Forschungsprojektes THE DISSIDENT GODDESSES' NETWORK.

Opening on Thursday, 14th of May 2020, 3:00 PM via Live-Streaming

Duration of the exhibition: 20th of May - 4th of October 2020

THE DISSIDENT GODDESSES' NETWORK invites you to the Opening of the exhibition „Löss – Eine Frau in der Landschaft“ at Naturhistorisches Museum Wien. The opening will be live-streamed on our website:

www.tdgn.at/loess

The exhibition highlights the relationship between wo/man and landscape. A female figure strolls through Loess hills in Lower Austria which form an important chronological archive for geology, archaeology and ecology. The woman in the photographs is turned into a sensitive apparatus reading the co-presence of herself and the earth. The figure tunes in “ecological humanity”, a notion coined by Deborah Rose.

Elisabeth von Samsonow is an artist and professor at the Academy of Fine Arts Vienna. She is scientific director of THE DISSIDENT GODDESSES' NETWORK.

Das Naturhistorische Museum Wien hat für Sie wieder ab 20. Mai geöffnet.
The Naturhistorisches Museum Wien is open for you again from May 20th.

Mehr/More Information: www.tdgn.at | www.samsonow.net

]a[akademie der bildenden künste wien

IN KOOPERATION MIT
**FORUM
MORGEN**